

Quand les seniors font la lecture aux petits !

Les enfants de la maternelle Victor-Reymoncq ne sont pas prêts d'oublier la visite qu'ils ont reçue cette semaine. Celle d'un petit groupe de seniors, venus tout spécialement de la résidence de retraite La Provençale, située à quelques encablures de l'école. Mais plus qu'une simple visite de voisinage, les anciens du village avaient une mission précise : lire à une vingtaine d'enfants de cinq ans, répartis en quatre groupes, plusieurs extraits de livres choisis à la médiathèque municipale par les minots eux-mêmes (*L'étroit cavalier*, *L'appel du loup*, *Sauve-toi vite écureuil*, *Le Sourire*,...).

Ils vont très vite se revoir

A l'issue de la lecture, nos écoliers – escortés par Pascal Tartarin, leur enseignant – ont rallié la cour de récréation pour y partager avec leurs aînés un goûter bien mérité. Un très joli moment de com-



Les anciens ont réussi à capter l'attention des plus petits. Mieux à les captiver. Un bien bel échange intergénérationnel.

(Photos J. H.)

PLICITÉ, qui s'inscrivait à merveille dans le programme éducatif d'échanges européens Comenius, récemment initié à la maternelle ⁽¹⁾, et dont le thème ce mois-ci est « La recherche des écrits du village ». Tous ont promis de très vite se revoir.

J. H.

1. Lire nos éditions précédentes des 21/11 et 21/12/2011.



Les enfants de la maternelle se pressent autour des seniors, venus leur faire la lecture.